

Wien, am Freitag, den 18. Juli 1930

.....
Neue Unterkunftsräume im Meidlinger Friedhof.

Den im Meidlinger Friedhof beschäftigten Arbeitern stehen derzeit keine geeigneten Räume zur Verfügung, wo sie sich umkleiden, ihre Ueberkleider aufbewahren, während der Arbeitspausen ihre Mahlzeiten einnehmen und nach Betriebsabschluss sich reinigen können. Während ein Teil der im Friedhof beschäftigten Arbeiter eine kleine Holzhütte als Unterkunftsraum verwenden ~~musste~~, war ein anderer Teil in den Unterkunftsräumen des Personals der städtischen Leichenbestattungsunternehmung untergebracht. Es soll nunmehr für alle im Meidlinger Friedhof beschäftigten Arbeiter, auch für die Gärtner, in der Nähe der Verwaltungskanzlei ein neues Objekt mit Umkleideräumen, Garderobekasten, Waschgelegenheiten und einem Aufenthaltsraum mit Tischen und Sesseln errichtet werden. Der Gemeinderatsausschuss für Wohlfahrtswesen und soziale Verwaltung hat die Errichtung dieser neuen Räume, die ungefähr 13.000 Schilling Kosten erfordern, auf Antrag des amtsführenden Stadtrates Professor Dr. Tandler bereits genehmigt.

.....
Die Nusswaldgasse zeitweise Einbahnstrasse.

In der Nusswaldgasse in Döbling befindet sich das Heurigen- und Vergnügungslokal Rockenbauer. Der Betrieb dieses Unternehmens wickelt sich hauptsächlich in den Abend- und Nachtstunden ab. Während dieser Zeit wird die Nusswaldgasse von sehr vielen Kraftwagen befahren, von denen ein Teil in der Nähe des Vergnügungslokales Rockenbauer in der Nusswaldgasse auch zu parken pflegt. Da die Nusswaldgasse sehr eng ist, hat der Magistrat im Interesse einer klaglosen Abwicklung des Verkehrs durch Verordnung die Nusswaldgasse für die Zeit von 19 Uhr bis 6 Uhr als Einbahnstrasse erklärt. Während dieser Zeit darf die Nusswaldgasse nur in der Richtung von der Silbergasse zur Döblinger Hauptstrasse befahren werden.

.....
Bezirksvertretung Favoriten.

Die nächste Plenarsitzung der Bezirksvertretung Favoriten findet am Freitag, den 25. Juli, um 16 Uhr statt .